
令和 4 年度予算の主な内容 

中村 たかひろの主な取組み 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【市民フォーラム会派活動】 

1. 政策要望最終回答                    2. 自民との合同研修会  

    
＊太田市長に提出している会派の政策要望の最終回答を    ＊「世界的な脱炭素化の動きと課題」  

頂きました。令和 4 年度はアフターコロナを目指して市民     と題して待ったなしのカーボンニュー                                                                                                 
の安全・安心の為に庁舎一丸となって進めて頂きたい。       トラルに向けての研修を実施。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                               

 

 

 

 

 

 

①安心して暮らせる地域包括支援体制の強化 ②産業拠点としての機能強化 
【予算】 豊田地域医療センター再整備 

                   10億6,908万円余 
【予算】 中小企業等のカーボンニュートラルの促進 

                        5憶600万円 

 

③安全・安心に暮らせるまちの実現 
 

④住み続けたいまちづくり 

発行日：2022 年 4 月 22 日 

発行所：トヨタ自動車労働組合 

発行人：鬼頭 圭介 

編集者：中村 たかひろ 

印刷所：(株)トヨタエンタプライズ 

共栄カンパニー 

 

再生可能エネルギー
創出等の設備導入経
費支援。中小企業経
営者向けの講座を開
催、相談窓口を設置
し中小企業等の脱炭
素経営を支援。 

 

くらしの相談検索システム 
 

https://consultation-of-living.appspot.com/ 

どの地域でどのような提案あるのか検索可能です！ 
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防災フェスタなどにおい
て 47 災害を踏まえた
啓発や 47 災害を振り
返る事により、被災の
教訓を次世代へ継承
するなど、防災意識の
より一層の強化を図
る。  

KABA NET アドレス 

  

 

【予算】 防災意識の啓発 
                       1,652 万円余 

空き家・空き地情報
バンクの運用、片付
けへの補助や空き家
を活用した起業支援
等を実施。空き家改
修の補助制度を拡
充し、山村地域への
移住・定住を促進。 

【予算】 山村地域への移住・定住の促進 
                       2,790 万円余 

高齢化に伴う疾病構
造の変化や建物の老
朽化に対応するため、
健診及び在宅医療支
援等の機能向上を含
めた施設の再整備を
実施。 

 

https://consultation-of-living.appspot.com/
https://www.kabanet.org/


【中村たかひろ後援会活動】 

前衆議院議員古本氏退任挨拶              太田市長とのフレンドリートーク 

   

 

 

 

 

くらしの相談総件数 418 件（組合員からのご相談：183 件、地域からのご相談：235 件） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
中村たかひろは皆様の身近な存在で、どんな小さなご意見にも耳を傾けます。 

 

地元区長と豊田市の道路維持課に相談の
上、現地を確認し舗装の割れと擁壁との隙
間を埋めて頂き安全に通れるようにした。 
 

上記と同じ通学路に於いて、道路のコンク
リートが割れており子ども達や地域の人達
が足を踏み外す恐れがある。 

 

  

地元区長と豊田市の道路維持課に相談の
上、現地を確認しグレーチングをカットして貰
い、ぐら付きを無くし安全に通れるようにした。 
 

   

地元の平和町自治区の小学校の通学路
を子ども達が通るが、排水路の上のグレー
チングが、ぐら付いて危ない。 

  

対策前 

   

衆議院議員 6 期約 18 年間務められた、古本伸一郎氏の退任挨拶会
を地元の豊南交流館で行い、各区長や地域、協力友誼(関連企業)、
全ト、トヨタ労組、支援労組など沢山の人に来て頂きお見送りしました。 

対策後 

太田市長、参議院議員のはまぐち誠
氏を交え、フレンドリートークを行い、
地域課題等の意見交換を実施。 

対策後 対策前 


